
Aos dezoito dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; SEBASTIAO BRAZ DA 

SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE 

SOUZA, os funcionários da casa, além de outras autoridades e demais pessoas da 

comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor presidente Severino do Ramos José da 

Silva desejou aos presentes votos de boas vindas aos presentes, continuando passou 

a palavra ao segundo secretário o senhor vereador Sebastião Braz da Silva para 

realizar a frequência dos vereadores presentes à reunião, onde foi constatada a 

presença de todos os edis. Em seguida colocou em discussão a ata da sessão 

anterior, realizada no dia 21 de Agosto de 2021, havendo discussão de alguns pontos 

a serem retificados, após questionamento levantado pelo vereador José Raimundo 

Neto, sendo a ata retirada de pauta. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que 

lese a ordem de serviço do dia: 1 – Indicação Nº 001/2021, de autoria do 

vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre proposição ao senhor 

Prefeito, no sentido de que o mesmo possa realizar a aquisição de 

equipamentos de informática (notebooks e tablets) para os profissionais 

de Educação (professores, coordenadores e pedagogos) da rede municipal 

de ensino; 2 – Requerimento Nº 051/2021, de autoria do vereador Cássio 

Pereira de Andrade, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no 

sentido de que o mesmo possa realizar, organizar e promover o 

Campeonato Municipal Amador de Futebol; 3 – Requerimento Nº 

053/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre 

solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa enviar a 

esta casa os Extratos das Contas Bancárias: 

29975/27797/5750/31754/31752/32876 e 30002, com as 

movimentações dos meses de Janeiro a Agosto do ano em curso; 4 – 

Requerimento Nº 054/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, 

que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa enviar explicações a esta casa, com relação ao atraso dos 

últimos 30 (trinta) meses no repasse do pagamento da subvenção mensal 

da AFINO, autorizada por meio da Lei Municipal nº 616/2018; 5 – 

Requerimento Nº 055/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, 

que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa ver a possibilidade de destinar um carro para realizar a 

Coleta de Lixo e Resíduos Sólidos na comunidade Sítio Saco da Pedra; 6 – 

Requerimento Nº 056/2021, de autoria conjunta dos vereadores José 

Raimundo Neto e Sebastião Braz da Silva, que dispõe sobre solicitação ao 



senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade de 

fazer o calçamento da comunidade Sítio Saco de Pedra Branca, iniciando-

se defronte da Capela da comunidade até o fim da avenida. Após a leitura da 

ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em 

conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão a Indicação Nº 001/2021. Vai à tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que hoje está trazendo uma matéria 

diferente, uma indicação ao poder executivo municipal, para que este veja a 

possibilidade de distribuir notebooks ou tablets aos profissionais da educação do 

Município de Nova Olinda, para que estes possam ministrar aulas remotas, tendo em 

vista que estes estão utilizando os seus próprios equipamentos; fala que estudou um 

pouco a respeito do novo FUNDEB e viu que existem alguns repasses que estão 

sendo destinados justamente para esta finalidade de investimento de capital, sendo 

que apenas alguns município do Brasil foram contemplados, com o VAAT, no 

percentual de 15%, devendo o Prefeito encaminhar a esta casa Projeto de Lei de 

Crédito Especial, para utilizar esses recursos; diz que neste sentido está pedindo ao 

Prefeito, que faça a destinação desses recursos para essa demanda tão importante; 

visto que são recursos que não podem ser utilizados com qualquer despesa. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que não é 

de hoje que os professores estão mendigando para dar aulas remotas aqui no 

Município, mais que não é de se admirar pois um Município que fecha escolas ao 

invés de abrir, já está dizendo quem ele é; fala que essa matéria é muito importante 

e faz votos que o Prefeito atenda a essa indicação, votando favorável a matéria. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação a Indicação Nº 

001/2021, sendo aprovada por unanimidade, será encaminhada ao poder 

executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento 

Nº 051/2021. Vai a tribuna o senhor vereador Cássio Pereira de Andrade: 

saúda a todos, diz que hoje está trazendo um requerimento ao Prefeito Diogo e ao 

Secretário de Esportes Almir, para que este promova o Campeonato Municipal de 

Futebol, que já é uma demanda antiga e muito cobrada pelos desportistas do 

Município, para promover o esporte e o lazer nesse Município. Vai à tribuna o 

senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que este 

campeonato é de longa data e que foi uma matéria apresentada pelo vereador Dedé 

de Lula, mais que há muito tempo que não este não é realizado neste Município, 

devendo ser resgatado pela Gestão Municipal. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que parabeniza o vereador Cássio 

pela brilhante matéria trazida a esta casa no dia de hoje e, que o Município tem o 

dever de fazer o resgate cultural pois o esporte faz parte da cultura e deve ser bem 

analisado pelo gestor do Município de Nova Olinda. Vai à tribuna o senhor 

vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, parabeniza os vereadores 

Cássio e Damião pela propositura dos requerimentos apresentados; diz que sobre o 

requerimento em pauta do vereador Cássio, este é de grande valia para o nosso 



Município, pois no orçamento da Secretaria de Cultura estão previstos recursos para 

realização desse campeonato de futebol. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que já trouxe um requerimento sobre esse 

campeonato no mês de Março deste ano, mais que parabeniza o vereador Cássio 

pela propositura da matéria apresentada; fala que além de tudo o que foi falado, o 

campeonato gerará emprego e renda, pois só de empregos diretos gerava 08 

empregos, sem contar os ambulantes informais que vendem ali o seu produto, por 

isso vota favorável a esse requerimento e faz votos que o Prefeito atenda. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento Nº 051/2021, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhada ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão os Requerimentos Nº 053/2021, 054/2021, 055/2021 e 056/2021. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje 

está trazendo 05 requerimentos; o primeiro é o requerimento nº 053 que pede os 

extratos de algumas contas que já foram inclusive solicitadas ao poder executivo, 

sendo que já faz mais de três meses e ainda não mandaram resposta; o segundo 

requerimento é de nº 054/2021, que trata sobre a problemática da AFINO, que já é 

credora do Município de Nova Olinda em mais de R$ 28 mil, por isso apresentou esse 

requerimento cobrando do gestor do Município que dê uma explicação porque ainda 

não atendeu o pedido desta casa e reunião a comissão que foi nomeada pelo 

Presidente da Casa; o terceiro é uma solicitação ao Prefeito Diogo para que este 

mande um transporte coletor de lixo passar na comunidade Saco da Pedra, que é 

totalmente desprovida desse serviço; o quarto trata sobre solicitação ao Prefeito para 

que construa calçamento também naquela comunidade do Saco da Pedra; pede 

votos a todos os vereadores para estas matérias. Vai à tribuna o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que apresentou esses 

requerimentos em conjunto com o vereador Dedé de Lula, fazendo votos que o 

Prefeito atenda a solicitação da coleta de lixo e construção e calçamento no Sítio 

Saco da Pedra. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em 

votação os Requerimentos Nº 053/2021, 054/2021, 055/2021 e 056/2021, sendo 

aprovados por unanimidade, será encaminhada ao poder executivo. Dando 

continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao 

horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai à 

tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que 

vem fazer um requerimento verbal ao senhor Prefeito, para que este envie a esta 

casa o Contrato/Convênio celebrado entre o Município de Nova Olinda e o Banco 

Bradesco, pois nos últimos dias recebeu algumas reclamações de alguns 

funcionários, dando conta que estão havendo cobranças indevidas, que não foram 

contratadas, por isso é importante ver o contrato que foi celebrado; pede ainda que 

seja encaminhado ofício ao banco para que este mande um representante prestar 

esclarecimentos aqui nesta casa, visto que o contrato é público e que foi 

amplamente anunciado pelo banco que os servidores não teriam nenhum custo ao 



migrarem do banco do brasil para o Bradesco. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que estamos retornando hoje após 

alguns dias parados; fala que participou da Conferência Municipal de Assistência 

Social e na ocasião foi escolhido como delegado do poder público para participar da 

Conferência Estadual; diz que também participou de audiências públicas elaboração 

do Plano Municipal de Saneamento Básico, juntamente com a UFCG, para que este 

possa buscar recursos junto ao governo federal; parabeniza a poetisa Cléo Gomes 

pela sua eleição para Conselheira Estadual de Cultura, representando a 7ª Gerência 

Regional do Vale do Piancó e também o nosso Município de Nova Olinda; fala que o 

governo do Estado publicou os editais para a 2ª fase da Lei Aldir Blanc e que 

gostaria de chamar atenção dos artistas locais para que possam se inscrever; diz que 

este mês de Setembro vivenciamos o mês da Prevenção ao Suicídio, denominado de 

Setembro Amarelo, esperando que o Município desenvolva essa campanha e as 

ações relacionadas a isso, assim como o NASF já está fazendo nas unidades de 

Saúde e também a Assistência Social no Município de Nova Olinda através do CRAS, 

com diversas ações que serão desenvolvidas ao longo do mês. Vai a tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que nesse segundo 

expediente vem trazer as demandas do povo; fala que recebeu algumas respostas do 

Prefeito, mais que não ficou convencido com os argumentos, pois este diz que o 

Município não dispõe de profissionais para atender essas demandas dos pacientes de 

hemodiálise e neoplasia maligna, visto que segundo a resposta que foi enviada, a lei 

de responsabilidade fiscal proíbe, todavia andou observando que o Município 

contratou alguns funcionários, aumentou gastos, tendo atualmente 53 pessoas 

exercendo cargos comissionados e 60 pessoas contratadas; fala que também 

recebeu a resposta da CIP, mais que não entendeu os termos técnicos que constam 

no relatório; diz que participou das audiências públicas para elaboração do Plano 

Municipal de Saneamento Básico, tendo gostado do que viu, onde a população pôde 

participar ativamente; parabeniza o Presidente da Casa por ter criado essa Comissão 

para resolver o problema da AFINO, mais que o Prefeito deve dar explicações porque 

ainda não resolveu essa problemática e não marcou a audiência com os vereadores 

que compõem essa comissão. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 

todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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